



Sierra Nevada Wild Little Thing

Das Sierra Nevada Wild Little Thing ist ein wunderbares Sour Ale aus Amerika. Mit seinem Alkoholgehalt von 5,5% vol. ist es gut trinkbar und herrlich erfrischend. Gebraut wurde mit Cascade Hopfen, Guavenkonzentrat, Hibiskus Blüten und natürlichem Erdbeeraroma. Die rosarote Farbe und die rosafarbene Schaumdecke lassen die erfrischende mild-säuerlichen Aromen in die Nase steigen. Zitrusnuancen und feine Fruchtakzente zeichnen das Sierra Nevada Wild Little Thing Sour Ale aus und machen es zu einer besonderen Erfrischung an warmen Sommertagen am Strand oder in einer gemütlichen Grillrunde. Bitte vor dem Verzehr unbedingt kühlen. So entfalten sich die Aromen viel besser.



Sierra Nevada Wild Little Thing

The Sierra Nevada Wild Little Thing is a wonderful sour ale from America. With its alcohol content of 5.5% vol. it is easy to drink and wonderfully refreshing. It was brewed with Cascade hops, guava concentrate, hibiscus blossoms and natural strawberry aroma. The pink color and the pink foam cover allow the refreshing, mildly sour aromas to fill the air. Citrus nuances and fine fruit accents characterize the Sierra Nevada Wild Little Thing Sour Ale and make it a special refreshment on warm summer days on the beach or in a cozy barbecue. Please refrigerate before consumption. The flavors develop much better this way.

Herkunft / Origin	USA
Brauerei / Brewery	Sierra Nevada
Alkohol /Alcohol	5,5%
Geschmack	Zitrusnuancen und feine Fruchtakzente, sehr erfrischend
Taste	Citrus nuances and fine fruit accents, very refreshing

Allergene / Allergens: a- Weizen, b- Gerste / a- wheat, b- Barley,